

CHATS BAVARDS

Confidences felines



Éloïse  Mammiros

Edilivre

Du même auteur :

L'amour assassiné : Editions Edilivre – janvier 2012

Claude François et ses fans : Editions Edilivre –
novembre 2012

*
* *

Dessins, photos, citations, poèmes et textes : Eloïse
Chantal Vlammiros

De confidences en bavardages félines voici l'univers des chats en mode abécédaire.

Minouche le baroudeur, Vanille le tendre, Ruby le prince des câlins, Mozart la star, Saphir le coquin, Lilas le timide et Alizée l'espiègle, tous ces minous charmeurs vont vous conter avec leurs mots affables leur quotidien.



Moi le chat je t'invite dans mon univers qui fascine depuis l'antiquité et l'époque Egyptienne. Beaucoup d'humains de notre belle planète et notamment les artistes d'antan ou contemporains nous vénèrent et nous adoptent car nous procurons de part nos mille et une facettes mystérieuses une compagnie divine chaleureuse et réconfortante... alors suis mon parcours indépendant dans le fil du temps... miaous !

Au fil des pages de ce livre tu vas ainsi me découvrir
Et mon souhait est tout simplement de te faire plaisir
Entre facéties, espiègeries, miauleries, caresses et câlins
Le chemin du bonheur de ma plume féline sera entre
[tes mains.



Absence : Lorsque tu reviens après quelques heures voire une journée d'absence, je t'accueille au pas de la porte. Je peux soit être boudeur ou bien manifester ma joie en me frottant contre toi. Si je suis un chat démonstratif je miaule et je me précipite dans tes jambes, si je suis plutôt réservé je t'implore de mon regard pour avoir une caresse. Si notre séparation a perduré pendant plusieurs jours tandis que l'on venait me nourrir, changer ma litière ou bien me garder à domicile, ma joie de te revoir va s'éterniser. Je te suis partout dans tes moindres faits et gestes.

– Comme c'est vrai tout ça car moi Vanille je suis si triste quand tu pars à ton travail ma nanou (oui je préfère ce petit surnom sympa au mot maîtresse quelque peu dominateur) je m'ennuie de toi et j'attends ainsi toute la journée ton retour mais lorsque tu arrives je cache ma joie en boudant quelques minutes pour ensuite venir me lover dans tes bras.

- Jusqu'au jour où je suis arrivé dans ta vie, renchérit Ruby, maintenant nous jouons ensemble en attendant que notre nanou revienne à la maison.

- Oh oui mon pote, ta compagnie me comble de bonheur et c'est génial.

Abyssin : Je suis un chat à l'allure sauvage, je ressemble à un petit puma, j'ai un regard tendre et mystérieux. Ma race a été conçue en Angleterre, mes origines restent énigmatiques, je fus reconnu en 1882. Mon poil est court, mon corps élégant est fin, gracieux et musclé. Ma robe dense et brillante varie dans les tons de bleu, brun, cannelle avec des yeux en amande très grands verts ou cuivrés.

De caractère intuitif je possède un sixième sens aux dires de mes maîtres, avec un esprit très vif. Tout comme le chien je vais te suivre au cours de tes diverses activités car je ressens le besoin d'avoir beaucoup de caresses. J'aime courir, sauter et bondir c'est bien pour cela que je m'entends à merveille avec les enfants. Je suis également dominateur et si je vis en cohabitation avec un de mes congénères tel le Siamois une lutte va s'engager d'office.

Affection : Je sais te montrer l'amour que je te porte en venant me frotter contre tes jambes ou bien en sautant sur tes genoux. Je pose aussi mes pattes sur ta poitrine et j'appuie mon nez contre ta joue en ronronnant de plaisir. Si tu me vois la queue dressée après ma séance de tendresse c'est que je suis parfaitement heureux et comblé. J'aime aussi m'installer

sur tes vêtements pour les pétrir avec mes pattes comme quand je le faisais sur le ventre de ma mère.

Je décide souvent du moment des câlins mais si tu viens vers moi avec énormément de douceur je répondrai avec plaisir en manifestant des ronronnements enchantés.

Au quotidien je t'aiderai à oublier tes soucis ou maladies avec ma présence chaleureuse antistress. Je suis sans conteste un compagnon et confident très précieux pour les personnes seules. Avec les enfants je favorise leur développement, leur éveil et leur sens des responsabilités.

- Eh les copains ! Dans le domaine affectif nous sommes les rois des félins. Moi Vanille je dispense des bisous sur le nez, sur les joues de nanou, quand je suis dans la voiture je me pose sur ses épaules et à chaque arrêt je me frotte gentiment avec ma tête sur sa joue en la gratifiant de bisous chaleureux et je ronronne avec ardeur. Pour la p'tite anecdote, un jour sur l'autoroute au poste de péage, je me suis fait appeler gentiment « oh le pirate » tellement j'avais un petit air malicieux sur ma frimousse.

- Alors moi je suis aussi très câlin et je lui fais pleins de bisous sur les mains en ronronnant, roucoulant, le tout accompagné de mouais mélodieux.

- Oui Ruby tu es très bavard avec tes mouais, mais qui est le plus expressif dans ses amours, ah ah ! C'est moi Mozart car je vocalise énormément pour manifester ma joie et je saute sur nanou avec fougue.

D'ailleurs quand elle parle au téléphone je me poste tout près et je diffuse des mouais vibrants sur le combiné, la personne qui écoute à l'autre bout du fil se réjouit beaucoup de m'entendre ainsi gazouiller.

- Oh les potes ! Je suis aussi un amour car moi Saphir j'accueille toujours nanou au pas de la porte et quand elle me prend dans ses bras, les bisous fusent également sur sa joue tendue. Et toi Lilas qu'est-ce que tu fais ?

- Tu sais bien que je suis timide alors je me dirige vers nanou délicatement, je la regarde avec amour en lui parlant de ma petite voix très douce, je me love avec plaisir sur ses genoux dès qu'elle s'assied.

- Tandis que moi Alizée, seule féline de la maison je m'exprime avec ardeur en courant, je miaule vivement afin que nanou me suive pour jouer, me câliner et je me blottis dans mon tunnel à chats afin qu'elle vienne me papouiller, me caresser et là je ronronne, je suis dans une extase divine.

Dans une harmonie vocale féline une question résonne : et toi Minouche tu aimes aussi les câlins ?

- Bien sûr ! Je les adore, j'en suis même infiniment avide. Du reste, nous avons tous un point commun, celui d'offrir notre patte à nanou qu'elle tient amoureusement dans sa main et que nous serrons très fort en ronronnant.

- D'ailleurs nous dormons toutes les nuits avec nanou ainsi installés sur le lit, je t'assure qu'elle n'a pas besoin de bouillotte car nous prenons beaucoup

de place sur la couette accueillante, du pied du lit à la tête. Avec notre bel ensemble de chœurs nous unissons un apaisement tout à fait divin.

Âge: A ma naissance je suis un chaton très fragile, je suis aveugle et sourd, je n'ai pas encore de dents, mon duvet est clairsemé et je chancelle sur mes pattes encore faibles. Je reste blotti sur le ventre de ma maman en compagnie de mes frères et sœurs. J'ai besoin des soins de ma mère et de sa chaleur corporelle car la température de mon petit corps ne peut être maintenue sans elle.

Je suis tout petit mesurant à peine quinze centimètres et je pèse environ cent grammes mais je grandis vite. Je me nourris exclusivement du lait maternel. Mon odorat est déjà bien développé, ainsi je reconnais ma maman à son odeur. A deux semaines mon sens auditif se développe alors j'entends le ronronnement de ma maman ainsi que son roucoulement de satisfaction. Je suis un chat comblé et heureux. Au bout d'un mois de vie je suis déjà plein d'entrain, j'observe, j'explore, tous mes sens sont en alerte, j'ai tellement encore à apprendre.

Quand tu viens pour m'adopter, surtout si je suis un chaton ne me sépare pas trop tôt de ma famille, en principe vers l'âge de deux mois je suis autonome et capable de m'alimenter sans ma maman, c'est donc à ce moment précis que je peux quitter celle-ci sans traumastime.

– Oh oui dit Minouche ! Chaton, j'adorais boire du lait au biberon que je tenais comme un grand tout seul avec mes pattes et je me délectais avec bonheur de ce breuvage sur les genoux de ma nanou, c'était vraiment des instants de partage divins et chaleureux.

Si tu viens me récupérer dans un refuge, quelque soit mon âge je serai tellement heureux d'avoir un foyer aimant que je te suivrai amoureuxment.

Si au hasard d'un chemin ou d'une rencontre tu me vois malheureux, amaigri, seul et abandonné et que je ne présente aucun signe de tatouage ou d'identification puce, tout mon petit être sera infiniment reconnaissant que tu me gardes avec toi. Si je suis tatoué ou identifié par puce et que je semble perdu ou rejeté par mes maîtres, tu peux m'emmener chez un vétérinaire pour vérifications. Si mes maîtres sont heureux de m'avoir retrouvé c'est formidable, dans le cas contraire je te diffuserai un regard implorant pour que tu me gardes avec toi pour toujours.

Je peux t'accompagner au cours de ta vie si tout va pour le mieux pendant quinze ans, voire même vingt ans ou plus. J'ai même eu connaissance que certains de mes congénères ont atteint l'âge canonique de la trentaine à l'instar en comparaison humaine d'une doyenne célèbre nommée Jeanne Calment qui vécut jusqu'à l'âge de cent-vingt-deux ans.

A l'âge de six mois je suis déjà adolescent et de ce fait j'ai déjà dix-huit ans, puis ma première année de vie sonne le glas de mes dix-neuf ans, pour mes deux ans

j'affiche vingt-quatre ans au compteur, ensuite je vieillis chaque année de quatre ans. Ce n'est pas une science exacte dans l'absolu mais elle reste tout de même une évaluation approximativement proche de la réalité.

Oh la la ! Au passage de mes neuf ans à celui de mes dix ans c'est un saut famineux d'années puisque je fête mes soixante ans, non d'un chat c'est énorme. Et puis, clopin, clopan, je continue mon fil de vie en vieillissant de nouveau de quatre ans tous les ans... bon j'espère que tu me suis et que tu comprends ce que je te dis. Et hop ! De nouveau pour mon passage de mes dix-sept ans à celui de mes dix-huit ans je cabriole profusément pour afficher l'âge de quatre-vingt-quatorze ans et je te le dis mon ami ça fait mal aux articulations... à dix-neuf ans je passe le cap des cent ans que je fête dignement. Si par bonheur ma longévité progresse toujours j'aurai cent-dix ans pour mon vingtième anniversaire... tu me suis toujours mon ami humain car même moi parfois je me perds un peu dans le comptage, paroles de chat...

Et je t'aime tellement mon maître ou ma maîtresse que je souhaite vivre en ta compagnie de très nombreuses années. Ma reconnaissance est à l'image de tout l'amour que je ressens profondément pour toi.

Tout au long de ma vie j'aurai besoin de toute ton attention et de tout l'amour que tu pourras me prodiguer pour mon plus grand bonheur. Je serai

ainsi un chat serein et heureux qui te comblera de caresses et de câlins car je suis fidèle et aimant.

Plus je vais prendre de l'âge et plus il faudra que tu t'occupes de moi, que tu saches analyser et reconnaître de part mon comportement soit un mal être ou une maladie sous-jacente, voire invalidante.

Quand je suis tout jeune je m'amuse énormément dans des jeux divers à la découverte sensorielle du monde qui m'entoure, je saute partout et je gambade tel un félin explorateur de la vie.

Plus tard avec le vieillissement je vais devenir beaucoup plus calme, mes exercices d'antan deviendront une manœuvre assez périlleuse pour moi.

Alimentation : Je suis un fin gourmet et j'aime me sustenter de produits savoureux. La gamme alimentaire industrielle offre un panel diversifié avec les croquettes, les boulettes, les pâtées et les friandises diverses. La levure de bière en poudre est un complément naturel que j'apprécie qui me permet d'avoir un poil sain et brillant.

Quand je suis un petit chaton j'ai besoin de plus de protéines et de calcium que lorsque je suis un chat adulte. Tu dois respecter les quantités indiquées par le fabricant ou bien par ton vétérinaire, la dose journalière est préconisée par rapport à mon poids. Si je suis un chat castré ou une chatte stérilisée je dois me nourrir de produits correspondant à mon statut de chat sédentaire. Il faut privilégier une nourriture stabilisant le taux d'urée, d'ailleurs quand je deviens

un chat senior dès l'âge de huit ans je dois manger des aliments favorisant la prévention des calculs urinaires.

Si tu me présentes de la nourriture qui ne me convient pas je vais bouder celle-ci. L'avantage avec les croquettes c'est qu'elles ne sont pas périssables, de ce fait je serai ravi d'avoir toujours à disposition dans mon assiette jour et nuit de quoi me sustenter, j'aime bien manger ainsi à ma convenance en petits repas et je t'assure que je ne fais pas d'excès, je ne suis pas boulimique du tout et je sais me réguler.

En me nourrissant de croquettes cela retarde l'apparition du tartre sur mes dents, un avantage à ne pas négliger. Si tu souhaites me concocter un petit plat fait avec amour pour moi, il faut savoir qu'il sera difficile que celui-ci soit équilibré afin de m'apporter les protéines, vitamines, minéraux, céréales et matières grasses nécessaires pour ma santé, cependant tu peux le faire occasionnellement. Tu fais cuire soit du poulet, de la viande rouge ou du poisson que tu coupes ensuite en petits morceaux avec du riz, des poireaux et des carottes ou bien des haricots verts. Tu mélanges bien le tout ensemble pour m'empêcher de trier la viande des légumes. Ajoute du fromage genre petits-suissees ou bien du fromage blanc pour que j'aie ma dose de calcium.

Laisse-moi à disposition un bol rempli d'eau afin que je puisse boire à ma convenance chaque fois qu'une petite soif se fera sentir. C'est tout à fait vrai que j'adore le lait mais comme je ne le digère pas à

cause du lactose qui me procure de la diarrhée, il est préférable de ne pas m'en offrir ou alors tu peux mélanger une toute petite dose de lait dans mon grand bol d'eau.

- Mon grand plaisir évoque Vanille le minois réjoui est de manger mes croquettes dans le creux de la main de nanou, un petit rituel que je réclame chaque jour, je t'assure que le goût est plus exquis tellement je suis enchanté de ces moments de partage emplis d'amour et de tendresse.

American Curl, Shorthair et Wirehair : Je suis made in Etats-Unis, mes ancêtres sont les chats de ferme Américains, le British Shorthair et le Persan. Je suis robuste et rustique dans mon superbe corps bien bâti et très musclé avec un poil court, ma tête est plutôt arrondie, mon museau carré et mes oreilles sont grandes et espacées. J'ai de grands yeux arrondis qui s'harmonisent avec la couleur de ma robe qui se dévoile dans le blanc et toutes les nuances tigrées, du crème au plus foncé. Si je suis un chat Curl mes oreilles se bouclent en forme de croissants de lune. Chat Wirehair, j'ai le poil de ma robe un peu frisottant et la texture est rêche.

J'ai un caractère facile car je suis patient, je m'entends donc très bien avec les enfants même s'ils sont un peu turbulents. Je sais m'adapter aux situations ambiantes de la maison, j'aime glaner des caresses en me lovant au coin du feu.

Angora Turc : Ma race pure et ancienne trouve son origine à Angora la capitale de la Turquie devenue aujourd'hui Ankara. J'ai donné naissance au Persan qui m'a détrôné par la suite, ce que je considère comme une réelle injustice. Les Turcs me vouent un véritable culte, pour eux je suis un trésor national. Au XVI^e siècle l'on m'importe en France, je suis ainsi offert au roi Louis XV et Marie-Antoinette qui m'affectionnent beaucoup.

Je suis un gourmand d'amour, tendre et avide de caresses, joyeux et affectueux. J'ai une très grande affection pour mon maître, je suis souvent à ses côtés, je grimpe sur ses genoux pour me faire câliner. Je ne suis cependant pas exclusif et j'accueille un visiteur en ronronnant de plaisir, mon regard magnifique en amande levé vers lui. Mes yeux peuvent être bleus, ambrés, dorés, verts ou bien vairons.

Une légende dit que Mustafa Kemal, libérateur de la Turquie se réincarna dans un chat Angora blanc aux yeux vairons. C'est pour cela que l'on me vénère et une fable affirme que si tu plonges ton regard dans le mien tes vœux se réalisent.

J'ai besoin d'un contact physique avec les êtres que j'affectionne, que cela soit un humain ou bien un autre chat.

Mon toilettage te sera facile car malgré ma fourrure abondante, longue et luxueuse je n'ai pas de sous-poil responsable des nœuds.

J'adore jouer avec l'eau, par exemple dans un jardin je m'amuse avec le jet d'eau et c'est avec un grand plaisir que je patauge dans une cuvette avec un peu d'eau dedans.

Mes allures sont gracieuses et fières, assis je me tiens droit et je ramène ma queue devant moi comme une traîne, peut-être que c'est pendant la fréquentation de l'antichambre des rois que j'ai pris cette allure majestueuse.

- Je me reconnais absolument dans ce portrait affirme Ruby, j'ai de l'Angora dans mes souches, ce mélange Européen qui me va à ravir d'ailleurs, je peux affirmer que je suis un chat inouï.

Appartement : Je peux vivre en appartement toute ma vie si je n'ai jamais mis le nez dehors car je suis un chat certes indépendant mais aussi casanier et tout à fait heureux dans mon territoire d'aristo. Les fenêtres sont un formidable terrain d'observation dont je ne me lasse pas, je peux ainsi épier la vie extérieure comme l'envol d'un oiseau ou le passage d'un voisin qui se promène. Quand le soleil respandit je profite un maximum de son effet bienfaiteur sur mon corps, j'adore ces bains de soleil bénéfiques que je savoure pleinement. Pour assouvir mon instinct naturel de chasseur je cours, saute, traque des proies imaginaires avec mes jouets, petites balles colorées ou petites souris en peluche dans tout l'appartement. Si par hasard une mouche s'aventure dans ma demeure je la traque avec délice. Avec un arbre à chats je me fais les

griffes chaque jour donc tout va bien pour moi, je me défoule en sautant sur un meuble, je cours partout, je m'invente des obstacles, je fais des courses poursuites avec mes copains félins, je me cache aussi pour mieux surprendre mon pote ou mon maître et quand il s'approche vers moi je l'attrape avec ma patte au passage. Chaque jour j'ai donc mon petit quart d'heure de folie bienfaiteur que je partage avec mon maître qui participe à mes jeux félins.

Si il y a une terrasse ou un balcon j'adore faire l'observateur depuis cet espace surtout s'il fait très beau alors pour éviter que je ne fasse une chute tu peux installer un filet de protection.

- Ah, ah ! Pour le quart d'heure de folie on ne se gêne pas du tout, tous les jours nous le pratiquons tous ensemble et ça détale beaucoup chez notre nanou, les murs en vibrent, hein les potes... Oh mouais !

Art : Les artistes qui ont une sensibilité exacerbée me vénèrent et s'inspirent très souvent de ma beauté féline et de mes nombreuses attitudes gestuelles. Le peintre me crayonne, me dessine, me sublime amoureuxment et mes formes s'immortalisent de son pinceau créateur. Le sculpteur me façonne et je prends forme dans la douceur de ses doigts agiles dans toutes les positions altières que je sais si bien effectuer suivant mon humeur ou mon envie. J'inspire les poètes, les écrivains, cinéastes et autres artistes du

music-hall. Je suis la fascination royale de toutes ces âmes déesses.



Bagarres : Bien souvent je me bagarre parce que je suis en quête d'une petite femelle avec qui je souhaite m'accoupler et un adversaire mâle potentiel génère ce comportement d'autorité. Bien sûr si je suis un chat castré ou une chatte stérilisée il n'y aura pas ce genre d'agressivité car nous serons l'un et l'autre beaucoup plus paisibles.

Mes postures et mes vocalises en feulements préviennent mon adversaire et évitent souvent bien des combats. Avec l'arrivée d'un nouveau venu sur mon territoire je peux également me montrer agressif, réaction souvent engendrée par la crainte et la peur. Tu devras me rassurer et éviter une confrontation directe en nous séparant un peu jusqu'à ce que chacun de nous deux s'habitue progressivement dans nos odeurs respectives.

Si je suis dominant je ne vais pas me laisser envahir par un quelconque matou sur mon territoire. De même que dans une fratrie je peux aussi griffer ou mordre afin de faire comprendre à mon pote félin que je domine notre clan et qu'il doit se soumettre. Ceci dit je ne suis pas pour autant un chat méchant car